

VALERIE

Índice

1. INTRODUCCIÓN	3
2. EL MAESTRO DE ESCUELA DOMINICAL	8
3. GNÓSTICOS Y SIGNIFICADO	31
4. EL MARIPOSA	40
5. CARNAVAL DE RÍO DE JANEIRO 2022	54
6. DILEMMAS	57
7. EDUCACIÓN ESPARTANA	67
8. DESAPARICIÓN DE LA CULTURA	77
9. UNA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEBILITADA	82
10. EDUCACIÓN DE MALA CALIDAD	89
11. MERCADO INMOBILIARIO ATASCADO	93
12. MERCADO LABORAL DISTORSIONADO	96
13. PERIODISMO COMPRADO	99
14. SALUD ILL	103
15. RELACIÓN HOMBRE-MUJER PERTURBADA	108
16. DESAPARICIÓN DE LA JUSTICIA	113
17. FLORA Y FAUNA SORPRENDENTES	115
18. LA GEOPOLÍTICA Y LA CAÍDA DE TUCÍDIDES	119
19. FRECUENCIAS E INSPIRACIÓN	122
20. TODO LO QUE SABEMOS ES	125
21. MA'AT	128
22. CONVIÉRTETE EN LO QUE YA ERES, FRIEDRICH NIETSZCHE	131
23. RECUPERAR LA LIBERTAD	133
24. WAPPIES Y FLAPPIES	135
25. SIGNIFICADO	136
26. EL PULPO EN KIEV	137

1. INTRODUCCIÓN

Desde finales de la década de 2020, he escrito y publicado 12 libros sobre diversos temas para compartir conocimientos y experiencias, pero sobre todo porque me divertía y me ayudaba a superar con provecho la crisis de la corona de tinta. Escribir tiene sentido, mantiene la mente despierta y es deporte de primera. En este cuaderno he escrito relatos (breves) sobre diversos temas que, para el lector, pueden parecer a primera vista inconexos, pero que, mirándolos más de cerca, pueden estar relacionados.

Durante aproximadamente 12.800 años, nuestra historia colectiva ha mostrado varios hilos comunes. Los imperios se levantaron y también volvieron a desaparecer silenciosamente o con un big bang. El orgullo a menudo precedía a la caída. Catástrofes naturales, hambrunas y epidemias como la peste asolaron regularmente a la humanidad. Estoy convencido de que hace unos 11.800 años se produjo una catástrofe natural global que acabó con sociedades ya muy desarrolladas, la mayoría de ellas situadas en las costas.

El nivel global del mar subió de forma constante 120 metros. Eso es diferente de los pocos centímetros de finales de siglo con los que los eco fascistas asustan a diario. No me malinterpreten, hay pocas personas a las que les importe menos la flora y la fauna que a mí, pero sean realistas. Volveré sobre ello más adelante. Según algunos estudiosos, el desastre de los 12 milenios se produjo por el impacto de un enorme cometa, otros por un meteorito gigante.

Pero este folleto no trata de eso. Trata de diversos retos y dilemas con los que se enfrenta mucha gente, y en este folleto está aderezado con anécdotas ingeniosas. Hice lo mismo con mis libros de historia porque a la mayoría de la gente le parece aburridísima y ya pocos leen ese tipo de libros. La historia multidisciplinar no es aburrida en absoluto y te ofrece una visión del pasado, el presente y el futuro porque, aunque la historia no se repite, sí rima, según Mark Twain.

Los relatos se basan en percepciones contrarias, conocimientos a veces controvertidos, mis propias experiencias, aventuras y escapadas. Las historias tratan de catástrofes geopolíticas inminentes, como la guerra, el deterioro de la calidad de la educación, la vergonzosa gobernanza política, la mediocridad en casi todos los sectores de nuestra sociedad, la arrogancia del llamado Occidente colectivo, la formación de la imagen, la gestión de la percepción y la disonancia cognitiva en muchos, sobre los medios de comunicación dominantes que no funcionan y su propaganda ciega, así como incidentes divertidos y lecciones de vida.

Algunas historias son cortas, otras más largas, dependiendo del tema y de mi inspiración. ¿Y cuál es esa inspiración? También trata de psicología, como una relación hombre-mujer perturbada, la reducción constante de las libertades individuales, en resumen, de las oportunidades y carencias que se han colado en nuestra sociedad desde, digamos, finales de los años noventa. Estuvimos atrapados en una zona de confort durante décadas, no estuvimos lo suficientemente alerta como sociedad para dormir y descuidamos la felicidad personal.

Las innovaciones tan necesarias no llegaron a materializarse y ¿quién en nuestro país sigue fabricando productos tangibles? Nos hemos convertido en auténticos tigres de las reuniones, bombeando nuestro "dinero duramente ganado". Por cierto, ¿cuál es el respaldo de este papel moneda y es inteligente a largo plazo la impresión ilimitada de dinero fiduciario? ¿Existe la comida gratis?

¿Qué es lo que hace feliz a una persona? ¿Somos realmente felices cuando observamos a los malhumorados de la calle y tenemos en cuenta el elevadísimo número de enfermos crónicos? Desconfío de las encuestas que supuestamente muestran que somos tan felices y (mentalmente) sanos porque pueden tener motivaciones políticas. La salud mental está estrechamente ligada a la salud física. Los periodistas de los principales medios de comunicación, que se supone que deben seguir al gobierno de forma objetiva, experta y crítica, están en la cama con el gobierno y los grandes anunciantes ricos.

El periodismo de investigación fiable ha dejado de existir de facto y eso es grave porque una democracia sólo puede florecer con un periodismo crítico basado en hechos y análisis sólidos y no en emisoras de propaganda deliberadamente incompetentes, que perdonan al gobierno en todo y consideran que su trabajo es engatusar y cubrir a ese gobierno cuando fracasa. Además, estas prestitudes prestan ahora más atención a qué famoso de tercera lo hace con quién, con qué frecuencia y con quién más aún. Sylvie Meis, con su coño de oro, es un buen ejemplo. Se ha convertido en un periodismo predominantemente sensacionalista y de cloaca. ¿Podemos seguir confiando ciegamente en los jueces o gran parte de ellos se han vuelto activistas y por qué la mayoría tienen antecedentes D'66?

Sobre mis relatos en este folleto puedo ser breve: o te gustan o no, o te hacen reír o no, o te ofrecen nuevas perspectivas o no. Aprecio el adagio Estoy de acuerdo en discrepar, porque un diálogo agudo basado en hechos y argumentos válidos desde múltiples perspectivas es muy necesario para crecer y es la sal de la tierra. No hay nada más mortífero y alucinante que estar siempre supuestamente de acuerdo para mantener la paz. Por eso me excito como un bufón en la corte de un rey, mostrando un espejo a la gente en una época en que la sátira casi ha desaparecido.

Nací y crecí en Rotterdam y está en mi ADN hablar claro. Puede que con eso no hagas amigos, pero contribuye a tu autoestima. Si a uno le gusta actuar, debería ir a la escuela de arte dramático. Si el lector se enfada por ciertas afirmaciones, no pasa nada. Siempre hay que preguntarse cuál es la raíz del enfado. ¿Porque tal vez corta la madera y empaña tu inquebrantable visión humana y del mundo y te hace sentir inseguro?

Conócete a ti mismo era el lema de los sabios griegos de la Antigüedad y parece que nosotros también lo hemos olvidado. Hoy vivimos en una especie de Alicia en el País de las Maravillas, en una realidad ficticia creada por los grandes medios de comunicación, los políticos y los creadores de opinión, en la que el doble lenguaje orwelliano va ganando terreno. La guerra es la paz, la tiranía es la democracia, la libertad es una camisa de fuerza. Los políticos insípidos y santurrones destacan por su falta de visión, sus minucias semánticas y la forma en que aparecen en los medios de comunicación. Gran parte de lo que se nos presenta a diario no se basa en hechos, sino en ilusiones y presentimientos. Es una realidad soñada, o más bien prescrita, en la que hay que creer, igual que los sectarios siguen ciegamente a su gurú.

Esto podría tener consecuencias negativas muy graves e incluso conducir al fin de la civilización occidental que en gran parte debemos a griegos y romanos. Vivimos un periodo geopolítico extremadamente peligroso debido a varios focos de conflicto en escalada, que, si escarbamos un poco más, hemos provocado nosotros mismos, como la guerra por poderes en Ucrania.

Conozco ese país como la palma de mi mano y viví allí durante años y estuve allí en febrero de 2014 cuando EE. UU. dio un golpe de estado en Kiev. Allí fueron pasos con los chicos de la CIA (pero entonces no sospechaba lo que tramaban). Hace unos años escribí la historia integral de Rusia y Ucrania, los dos países más grandes de Europa. Más del 90% de lo que afirman los medios de comunicación dominantes, los políticos, los llamados expertos afiliados a la OTAN y los grupos de reflexión son tonterías flagrantes y mentiras deliberadas para conseguir apoyo popular con el fin de seguir apoyando a ese país con cantidades obscenas de dinero y armándolo hasta los dientes, y llevan haciéndolo más de ocho años, incluso antes de que comenzara esta guerra por poderes.

Este apoyo conduce a la destrucción total de ese país, y ¿es eso paradójico o no? ¿Llamamos a eso ayudar y se preocupan realmente nuestros políticos por los innumerables ucranianos muertos, mutilados y traumatizados de por vida? No entiendo por qué políticos como von der Leyen no son conscientes de lo que han hecho a estas víctimas y a sus seres queridos. Se demoniza al presidente Putin y se le considera el diablo o un Hitler encarnado, pero ¿es eso realmente cierto?

También se le podría llamar, al líder del país más grande y diverso del mundo, sobre la base de hechos objetivos y argumentos plausibles, el mejor jefe de gobierno desde Bismarck. Tras el colapso total de la Unión Soviética en 1991, resucitó a Rusia como una esfinge y ese país ha vuelto a figurar plenamente en el mapa como potencia mundial, y Rusia se ha convertido en un país extraordinariamente innovador y bello, con deslumbrantes ciudades de moda y más libertad que en Occidente.

Si no me crees, echa un vistazo a las 30 ciudades más bonitas de allí en YouTube o ve allí cuando el polvo de esta demencial guerra por poderes se haya asentado. Nuestros principales medios de comunicación, en su mayoría patrocinados por el Estado o financiados por grandes anunciantes partidistas, son 2 gotas de agua como el Pravda en los días más oscuros de la URSS. Los autoproclamados izquierdistas podrían haber sido seguidores de un tal Davidovich Bronstein, alias Lev Trotsky, como la mayoría lo conoce por su nombre.

Como sociedad, nos hemos confundido un poco y hemos tomado repetidamente el camino equivocado desde el cambio de siglo. Las personas más peligrosas son las que tienen poca comprensión, pocos conocimientos y las habilidades básicas y la experiencia vital necesarias, pero tienen ambiciones inalcanzables por las nubes, son muy impulsivas y se creen maravillosamente inteligentes. Son más peligrosos que los vagos inteligentes o los vagos estúpidos, porque hacen poco daño.

Fanáticos como éstos están destruyendo nuestro país y creando las condiciones ideales para guerras totales. Tal vez crean que tienen en mente los mejores intereses del mundo o de su país y eso lo hace aún más peligroso. Estoy convencido de que a Hitler le pasaba lo mismo y no hay que disparar directamente a la emoción en los juicios, porque nadie es malo o bueno al 100%.

Hitler hizo muchas cosas buenas por Alemania en los primeros años -desde la construcción de Autobahns hasta las prestaciones por hijos a cargo, pasando por la solución del altísimo desempleo causado por los estadounidenses- y fue visto como un salvador mesiánico por muchos fuera de Alemania -y especialmente en Gran Bretaña, Estados Unidos, Francia, Italia y España. Ese simple pensamiento en blanco y negro de los políticos y los medios de comunicación actuales, aunque más fácil de digerir, no contribuye a comprender las causas profundas de las crisis complejas.

Sí, Hitler se reveló más tarde como el anticristo, pero comparar a Putin con esto es una burda vergüenza. Si hubiéramos tenido un poco más de respeto por sus logros y tomado en serio los intereses legítimos de Rusia, se habría evitado esta terrible guerra y lo que la economía europea no se derrumbó, como lo es ahora, aunque sólo sea por el gas natural irregular, que un país industrializado moderno no puede prescindir.

Los estadounidenses se ríen a puñetazos mientras venden a Europa su gas licuado 4 veces más caro. Cabría esperar razonablemente que nuestros gobernantes en Europa velaran al máximo por los intereses de sus ciudadanos y empresas, pero nada más lejos de la realidad. Se manifiestan como verdaderos globalistas y, como vasallos leales, lamen las botas de EE. UU., un país en grave decadencia y en quiebra financiera de facto.

Una cierta polarización en nuestra escena política es una bendición precisamente porque puede ser el motor de un discurso social significativo. A largo plazo, esta polarización excesiva es un callejón sin salida. Hay que cortar el nudo gordiano. Alejandro Magno hizo lo mismo en Gordium, una ciudad de lo que entonces era Frigia, en la actual Turquía. Me repugnan los comportamientos de erizo y las ovejas acríticas que hacen cualquier cosa, incluida la autocensura, para seguir formando parte del grupo, aunque éste se dirija directamente al abismo.

Por encima de todo, sé tú mismo, despierto, crítico y auténtico, y conviértete en quien ya eres, como dijo el filósofo Nietzsche. Hazte la siguiente pregunta, ¿cómo te manifestaste durante la crisis de la corona y cómo te sientes ahora al respecto? ¿Hay cosas de las que te arrepientes en retrospectiva y por qué te dejaste engañar tan fácilmente? Lo mismo puede decirse de su postura en la guerra por poderes en Ucrania. ¿Por qué se dejó engañar de nuevo?

¿Realmente tienes una curva de aprendizaje plana y nunca aprenderás? ¿Por qué tienes tanta fe ciega en los funcionarios, los políticos, los supuestos expertos independientes, los grupos de reflexión y los medios de comunicación? ¿Te dejaste guiar por tus emociones, con las que jugaron los medios de comunicación y los políticos, o fue la lógica tu brújula? Sigue y desarrolla tu talento innato y tu brújula (moral) y, por último, pero no por ello menos importante, sigue pensando y sé justo.

No hagas a otro lo que no te gustaría que te hicieran a ti y ponte también en el lugar del otro, de tu oponente (imaginario o no), como los rusos y Putin, por ejemplo, para entender mejor las cosas. ¿Podrían también tener derecho a un nuevo acuerdo de seguridad en el que insistieron a finales de 2021? Puede ser una decepción para muchos, pero este país más grande del mundo es más rico y no están en absoluto interesados en nosotros y otros países europeos, por no hablar de querer conquistarlos.

Ese país posee la colección más valiosa de metales preciosos, incluidas enormes reservas de oro, enormes cantidades de combustibles fósiles, recursos raros en el mundo y posee importantes reservas de diamantes. Debido a que este tipo de reservas son los factores críticos de éxito en una economía mundial en transformación en un futuro próximo, donde los BRICS marcarán cada vez más el tono de la música, este tipo de países ricos tienen el futuro.

Durante los últimos 30 años, la OTAN, en contra de todos los acuerdos alcanzados, ha erigido una nueva plancha alrededor de Rusia y no son ellos los que están en nuestras fronteras, sino nosotros en las suyas. LA OTAN, además, no es en absoluto una organización defensiva amante de la paz, no hay más que ver la violencia contra Serbia, Libia, Siria y otros países, y esta organización dirigida por Estados Unidos quiere ahora expandirse a Asia, aunque, en mi opinión, está muy lejos del Atlántico Norte.

La actitud de EE. UU. y la UE desde 2008 en adelante, en la línea de que no tenemos nada que ver con sus intereses de seguridad Rusia, no sólo es completamente irracional, sino también insostenible. Estados Unidos rechazó arrogantemente la oferta de un acuerdo global de seguridad para finales de 2022, y por ello ahora estamos pagando literalmente el alto precio de una guerra totalmente perdida y de una economía moribunda. Nuestros ciudadanos lo notan a diario en sus bolsillos debido a los precios ridículamente altos de los productos de primera necesidad.

Si Rusia o China hicieran en Venezuela o México lo mismo que la OTAN ha hecho con Rusia desde 1997, EE. UU. declararía inmediatamente la guerra a esos países basándose en la llamada doctrina Monroe. ¿Puede alguien explicarme la diferencia si fuéramos coherentes, consecuentes y justos? Según el británico George Orwell, todos los cerdos son iguales, pero algunos cerdos son más iguales que otros. Demonizar a líderes como Putin, Xi, Gadafi, Assad, Hussein, Kim il Un, Kamenei y otros es un truco barato para movilizar a la propia población en torno al miedo, pero a menudo no es más que una caricatura de la realidad.

Simplemente fomenta la venta de armas por parte de los 5 mayores fabricantes de armas de Estados Unidos (Boeing, Lockheed Martin, Raetheon, General Dynamics y Northrop Gunman). ¿Soy una conspiracioncita si pienso que algunos políticos de la UE se están dejando utilizar (in)conscientemente por esas empresas? Por cierto, el término conspiracioncita es una brillante invención de un tal James Jesus Angleton, estratega de la CIA, para sofocar toda crítica al gobierno en particular y a la narrativa oficial y falsa sobre el asesinato de J.F. Kennedy, su hermano y Martin Luther King.

Si nos fijamos en el término antisemitismo, su uso en la práctica tiene el mismo efecto, sobre el cual más adelante. Siéntense, abróchense los cinturones porque ahora entramos en la montaña rusa ☺.

2. EL MAESTRO DE LA ESCUELA DOMINICAL

Mi hermana mayor, Ada, era parecida a Elisabeth Taylor, una morena de infarto, con una personalidad fuerte e inteligente, pero no demasiado guapa. No cabe duda de que todos los hombres, tanto jóvenes como mayores, estaban a sus pies, pero ella eligió a un gnomo que, comparado con el campanero de Notre Dame, era un cachas. Además de maestro de escuela dominical, en la vida cotidiana era vendedor de coches, representante de Peugeot, pero en retrospectiva eso también resultó ser sólo una tapadera o trabajo secundario.

Mi tío Jan, que había emigrado a Alemania como trabajador invitado a finales de los años sesenta tras un divorcio conflictivo, volvía a visitarnos en Rotterdam-suda. Un detalle destacado es que se había casado con la hermana de mi madre. Por mediación de mis padres, él y su nueva esposa, Ali, mantenían los únicos sentimientos que aún conservaban por nuestro país durante esas sesiones de alojamiento, y una vez al año venían a satisfacer esa necesidad.

Entonces salían a relucir repetidamente historias sobre la ocupación alemana y mi tío Jan contaba siempre con orgullo la misma historia: cómo había robado patatas de un camión a los alemanes durante el invierno del hambre y los había burlado. Mi abuelo murió de hambre durante ese invierno de hambre y esa es una de las peores formas de morir. El tío Jan y mi padre se contaban sin duda entre la resistencia, ya que mi padre eludió el Arbeiteinsatz y su madre le dijo a un Obersturmmarschführer que llamó a la puerta. Mi abuela le tendió una mano y le dijo que mi padre estaba loco y eso no les gustaba a los alemanes y este nazi aparentemente no fanático se dejó caer, pero es seguro que mi abuela habría matado a este alemán si hubiera actuado de otra manera.

Al hacerlo, mi abuela olvidó que, de haberlo hecho, toda la calle habría muerto, porque los nazis se atenían al principio diente por diente. En nuestra familia albergábamos una profunda aversión y odio hacia los nazis y los alemanes, también porque habían bombardeado el centro de Rotterdam y muchas generaciones de nuestros antepasados habían nacido y crecido en Rotterdam.

Era sorprendente -y sólo me di cuenta de ello mucho más tarde- que la deportación y persecución de los judíos se mencionara muy poco o nada. No me enteré de esa tragedia hasta el instituto. Mi padre desafiaba regularmente al tío Jan porque, según él, todo era etwas besser und gröser en Alemania. Según ese tío, los pastores alemanes en Alemania eran más grandes y todo estaba mejor regulado, desde la atención sanitaria hasta las inspecciones de coches, y quizás fuera cierto.

El tío Jan era feliz en Alemania, pero mi padre pasaba por defecto a irritarlo después de algún tiempo y luego se burlaba de él por ser un nazi, normalmente justo antes de que Jan y Ali volvieran a casa. Algun tiempo antes, el tío Jan horneaba habitualmente una especie de bolas de aceite, a las que llamaba sputnik y con las que también se podía jugar al tenis. Este tío me regaló una vez un chándal, con el que solía ir a patinar, y aquel traje de gran tamaño era tan flexible que mis amigos me llamaban Oso Yogui mientras patinaba. En realidad, no me gustaba nada patinar, me encantaba el verano y patinar me daba frío en las manos y calambres en las piernas.

Tampoco me gustaba ver el patinaje por televisión y, con regularidad, tres holandeses se convertían en el número 1, 2 y 3 cada año, al menos eso me parecía a mí y me parecía una especie de autoelogio. No me dio el fútbol con futbolistas regalados por nuestro querido señor como Johan Cruyff, Willem van Hanegem y Robbie Rensenbrink. También eran populares los combates de Mohammed Ali, para los que mi padre y yo nos levantábamos en mitad de la noche. Vivíamos en el exuberante y verde Zuidwijk de Rotterdam, en Stoutenburg 7c, y durante 19 años tuve allí la mejor infancia imaginable que uno pudiera desear.

No puedo explicárselo bien a mis hijos porque no tienen ni idea de en qué época dorada crecí y quizás ésta sea una de las causas de la brecha generacional actual. No se puede añorar lo que nunca se ha vivido. Teníamos mucha más libertad personal y natural que ahora y un hombre era un hombre y una mujer era una mujer y a las personas con trastornos mentales visibles se las llevaba en un coche azul directamente al Delta más cercano.

La sociedad tenía estructuras lógicas claras y los protagonistas políticos, jueces y administradores daban confianza. Suena reaccionario, pero entonces era un hecho. Los millennials dicen entonces o según tú así que antes todo era mejor que ahora, eso no puede ser cierto. No, no todo era mejor, pero muchas cosas sí. Había una energía muy positiva en aquella ciudad jardín.

Desde los 4 hasta los 18 años, siempre jugaba al aire libre con cualquier tiempo y jugaba al fútbol durante horas todos los días con los chicos del barrio, algunos de los cuales llegaron más tarde al 1er equipo del Feyenoord y a la selección holandesa hasta los 20 años. Aunque al cabo de los años sabía jugar muy bien al fútbol, podía hacer de todo con el balón, era rápido como un rayo y tenía una buena visión de juego, lo dejé a los 19 porque no era lo suficientemente monomaníaco y motivado y tenía un interés mucho más amplio.

En el fútbol y otros deportes de élite, sólo puedes llegar a la cima si eres completamente monomaníaco y te pasas literalmente todo el día con el balón, incluso en tus sueños. Si has puesto toda tu energía, tiempo y dedicación en el fútbol y no llegas a la cima, te conviertes en cartero, lo cual no tiene nada de malo, por cierto, y eso le ocurrió a mi mejor amigo Gerrie Broere en el Feyenoord 1. Wim Rijsbergen consiguió ese puesto permanente como delantero y él no.

Elegí definitivamente a mi novia y estudiar a los 19 años, y durante el resto de mi vida tuve un interés y una curiosidad desenfrenados por la ciencia, la filosofía, la historia, la economía y la geopolítica. A los 17, de repente había visto la luz y antes era un pésimo estudiante. Un día, mi cuñado Arie había olvidado su maletín con nosotros y mi padre y mi tío Jan, que estaban para bromas, no podían apartar los ojos de él. La tentación fue demasiado grande y acabaron abriendo el maletín.

Para su gran sorpresa, no contenía una Biblia, como cabía razonablemente esperar, sino todo tipo de juguetes sexuales con enormes consoladores que resultaban impresionantes para la época, y que cualquier mujer cristiana frígida y amargada habría disfrutado sin duda a diario. Junto con un tal Joop Wilhelmus, Arie resultó ser uno de los primeros jefes del porno de nuestro país, que en pocos años a partir de entonces recaudó sin esfuerzo millones anuales con su santurriona, espinosa y viciosa cabeza.

A la edad de 7 años no entendía por qué mi hermana, de una belleza impresionante, lo había elegido. Sólo más tarde en la vida me di cuenta de cómo esencialmente las mujeres atractivas son a menudo realmente juntas. Muchas mujeres suelen buscar (inconscientemente) beneficios económicos, seguridad y comodidad, y mientras que los hombres muy guapos prestan mucha atención a su aspecto, muchas mujeres no prestan demasiada atención a eso en absoluto y el aspecto es secundario para ellas. Así que buenas noticias para los hombres feos.

Está en los genes de muchas mujeres, no se les puede culpar. Tengo 3 hijas y tuve 4 hermanas, trabajé con cientos de mujeres en mi carrera y aprendí mucho de ellas. Cuando las mujeres brillan, es un indicio importante de una sociedad sana. Las mujeres son la columna vertebral de cualquier sociedad. Si las mujeres brillan, están en su poder y son felices. Si son visiblemente infelices, gordas como el barro y poco atractivas, toda la sociedad se estanca como un biotopo.

El tambaleante equilibrio de género en nuestro país se ha visto gravemente alterado en las últimas décadas por delirios y un tipo de feminismo totalmente equivocado. Doy patadas a las mujeres inteligentes, independientes y atractivas, pero la mayoría de las activistas feministas acérrimas no reúnen esas cualidades esenciales. No se puede burlar impunemente a la naturaleza. Las mujeres superan a los hombres en casi todo, incluida la maldad. Muchos hombres se han vuelto demasiado afeminados y blandos debido a las presiones de la sociedad, y muchas mujeres suelen parecerse a los chicos en todo.

Sus hijos interiorizan inconscientemente este comportamiento nocivo en "su software". Como tuve 4 hermanas mayores, tengo 3 hijas y he tenido numerosas relaciones, pretendo saber un poco más de este complejo asunto que el hombre medio. Además, muchas mujeres extremadamente bellas, como mi hermana mayor que murió prematuramente, se sienten atraídas por el mal y por el tipo de novio equivocado como por un imán.

Quieren mejorarlo como proyecto. Si lo consiguen, deja de ser atractivo a sus ojos. Si fracasan, entonces era un gilipollas incorregible y pasan a su siguiente proyecto. Por eso los hombres buenos suelen pescar detrás de la red. Muchos noqueadores no los encuentran atractivos y los buenos amigos se ven pronto como hermanos. Uno de los protagonistas JR de la antigua telenovela Dallas era muy popular entre las damas por una razón, que estaban pegadas al tubo con las medias mojadas todos los días para ver lo que JR iba a hacer a continuación que estaba prohibido por la ley y por Dios.

Sobre todo, sus maquinaciones entraron como una copa en un saúco. El poder, el estatus y la pasta parecen hipnotizar a muchas mujeres. Fue un error de cálculo de mi hermana mayor, porque era tan avaro como horrible. A mi hermana le daba todas las semanas un escaso presupuesto semanal y estuvo muerta de miseria durante décadas. No es sorprendente que no viviera hasta una edad muy avanzada.

Por otra parte, en realidad no era mucho mejor que el equivocado Arie. Era una egoísta extrema y aún recuerdo de pequeña que cada semana iba a comprar innumerables ramos de flores a la vuelta de la esquina de nuestra casa y siempre se iba con otros tantos ramos a casa de mis padres, a Westmaas y más tarde a Lage Zwaluwe, donde vivía, sin dejar ni un solo ramo de crisantemos para mi madre. Tal vez estoy chapado a la antigua, pero ¿hay algo malo en honrar a tu padre y a tu madre? Más que egoísmo me parece que el sadismo cubre mejor la acusación.

Como padres, podéis cuidar tan bien de vuestros hijos y esperar mucho de su educación y sacrificaros, pero la realidad es que el carácter bueno o podrido está presente (latente) casi al nacer y es inmutable, no importa lo que muchos psicólogos, psiquiatras u otros científicos del comportamiento afirmen insistenteamente. Además, a menudo se trata de un tráfico unidireccional.

Más tarde comprendí por mis padres que algunas de mis hermanas estaban celosas porque yo tenía más vista que ellas, pero al hacerlo olvidaban que yo era hijo y único varón, que crecí en una época mucho más próspera de nuestro país que ellas, y que mis padres fueron pobres en su infancia. En realidad, muchas mujeres no destacan por su empatía -que muchos expertos en gestión de recursos humanos reivindican como cualidad esencial- y, además, los celos son uno de sus 7 vicios. Aunque parezca mentira, nunca he sentido celos de nadie.

Algunas personas, como las plantas, se sienten atraídas por la luz, otras por la oscuridad y crecen hacia ella o se apartan de ella -como un Joran van der Sloot- y ninguna madre querida puede hacer nada al respecto. Por desgracia, es la cruda realidad y sólo se puede empeorar mimando y consintiendo demasiado a los niños. Entonces suelen convertirse en verdaderos monstruos desagradecidos.

A los amigos y conocidos los puedes elegir tú mismo, a la familia desgraciadamente no. Mi madre era una especie de Nelson Mandela blanco femenino, una mujer muy fuerte mentalmente, con un excelente sentido común y un sentido de la justicia muy desarrollado, una gran trabajadora que trabajaba en el hospital Zuider de Rotterdam-suda además de cuidar de cinco hijos. Apenas había ido a la escuela, era una mujer de la calle y, no exagero, en su vida posterior tuvo las capacidades intelectuales de un profesor medio, lo que demuestra una vez más que la importancia del sentido común y la sabiduría de la calle se subestiman enormemente en nuestra sociedad.

Es bonito oír esos diplomas y bulas -y mi pared está llena de ellos metafóricamente hablando- pero las virtudes de los griegos clásicos, ser capaz de pensar con lógica y el valor son mucho más importantes en la vida. Sus análisis y argumentos lógicos solían ser impecables, originales, realistas y factibles en la práctica, mientras que en el último año y medio he oído a numerosos caballeros y damas muy eruditos, incluso ajenos a la ciencia médica (sobre la corona, la gestión del clima y la guerra por poderes en Ucrania) decir las mayores tonterías sin ningún pudor.

Además, los toros y los diplomas han sufrido en las últimas décadas una inflación de calidad que no hay que subestimar. Esto se ha provocado para que todo el mundo se sienta mejor. Así que, como sociedad, esto no les sirve de nada. La gente resultó ser especialmente buena en la manipulación de datos y la incompetencia deliberada, y luego se sentaron en la negación o permanecieron en silencio como la tumba. Es mucho más poderoso decir, lo siento me equivoqué y en los temas mencionados estaban y están totalmente equivocados. Pero aparentemente se sienten demasiado grandes para eso.

Estudios recientes realizados en EE. UU., Gran Bretaña y otros países han demostrado que casi todas las normas coronarias son una absoluta gilipollez. No entraré en más detalles aquí, pero si no fuera un asunto tan serio, sería una farsa moderna en toda regla. No se puede enfadar más a la gente que poniendo en evidencia su estupidez y atacando su inquebrantable egocentrismo y visión del mundo. Prefieren ser engañados, según el filósofo Nicolo Machiavelli, a admitir que han sido engañados, y este es un fenómeno sociopsicológico intrigante.

En mi infancia, llevar una familia de cinco hijos a tiempo completo era un trabajo singular y mi madre, con la que mantenía una excelente relación (espiritual), me contó más de una vez que los vecinos de la zona -cuando se paraba en la parada del autobús a primera o última hora de la mañana camino del Hospital del Sur- la miraban como si fuera una domadora y eso le escocía mucho.

Hasta su muerte en mayo de 2021, mi madre no tuvo nada que ver con feministas desquiciadas y gays provocativos con el culo desnudo en un barco por los canales de Ámsterdam. Estaba de acuerdo conmigo en que existe un frágil y vacilante equilibrio natural entre hombres y mujeres y que las mujeres inteligentes se dan cuenta de que un hombre a veces quiere mandar y busca cumplidos y aprecio -igual que un caballo quiere un terrón de azúcar-, pero que las mujeres suelen ser mucho más inteligentes y sofisticadas que los hombres.

Pueden utilizar su poder informal y sus sutiles mandos de dirección con mayor eficacia para salirse con la suya, mientras dejan a los hombres bajo la ilusión de que son el capitán del barco. Si perturbas ese equilibrio con un feminismo demasiado radical, influido por demasiadas hormonas o alimentos equivocados, entonces, como mujer, consigues exactamente lo contrario y la sociedad en su conjunto deja de florecer, Yin y Yang eh.

De todas las innumerables especies de animales de la Tierra, el 99,9999% están formadas por machos o hembras heterosexuales, lo siento D'66, pero es un hecho. Mi madre vomitó con el rollo transgénero-neutral y LGTQ+ de moda y, salvo auténticos accidentes genéticos, pensaba que esa gente estaba mal de la cabeza. Mi madre era conservadora y progresista al mismo tiempo.

Las mujeres eran y son el pilar más importante y la columna vertebral de cualquier sociedad próspera en cualquier parte del mundo y eso era cierto en la Esparta clásica hace 2.800 años y sigue siendo cierto hoy en día para aquellos que se sumergen un poco más en este asunto.

También escribí un pequeño libro sobre esa Esparta. Las mujeres de Esparta, extremadamente guapas e inteligentes desempeñaban un papel crucial en aquella sociedad.

Aunque nunca eran desplegadas como soldados durante la batalla, si en un caso excepcional el guerrero espartano había huido, traicionado a sus camaradas o mostrada cobardía en el fragor de la batalla, a su regreso a Esparta no sólo era humillado, sino que poco después era brutalmente asesinado por aquellas mujeres para dar ejemplo al resto. Esta es en parte la razón por la que aquellos espartiatas eran tan valientes y triunfaban en las guerras. Más les valía tener una muerte dichosa en el campo de batalla.

Sólo esos pervertidos y decadentes que se llaman a sí mismos izquierdistas (pero que definitivamente no lo son, son como muchos socialistas de salón), a menudo ellos mismos inadaptados genéticos, no quieren ver que la desviación no es o no debería ser la norma. Desde hace 40 años, lo que ellos llaman extrema derecha es izquierda y progresismo. De hecho, la Nueva Izquierda se inspira en el trotskismo agresivo. No tengo nada en absoluto en contra de los gays, al contrario, les debo mucha buena literatura, arte y la mayor parte de mi ropa y algunos pueden cantar y actuar maravillosamente también y quién puede tener algo en contra de la orientación innata, no yo, claro.

Se convierte en otra cosa cuando llegan a muchos puestos clave que pueden afectar al frágil tejido natural de la sociedad. Cualquier forma de violencia, física o verbal, contra los homosexuales me parece indignante y extremadamente reprobable. Pero a los maricones falsos y fabricados no los aprecio tanto. Los problemáticos, provocadores y distorsionadores de la sociedad que llaman la atención y los gays militantes que quieren demostrar su polla hinchada y su escuálido culo peludo en una góndola de Ámsterdam también me producen, como a mi madre, movimientos peristálticos del tracto gastrointestinal.

Empujar siempre los límites y sobrepasarlos sólo conduce a una menor tolerancia. También me repugnan los constantes tijeretazos de ese grupo a Putin, porque tanto en Kiev como en Moscú abundan los bares gais y en general no les hacen ningún daño, y lo vi con mis propios ojos cuando mi amante y cantante rusa Ruslana me llevó con su amiga lesbiana al bar Andy's, en pleno centro de la ciudad.

Cuánto disfruté con ella y qué sentido del humor tenía, hija de un atleta olímpico de élite de Alemania del Este y de una guapa madre moscovita, mucho más joven que yo por aquel entonces. Las mujeres de Kiev estaban entre las más atractivas, aventureras e inteligentes del mundo entre 2012 y 2019. Vuelvo sobre ello también más adelante en este libro, porque la marcha en masa de estas mujeres, que eran la columna vertebral de esa sociedad, es uno de los factores innombrables por los que esa sociedad implosionó económica y socialmente después de 2014.

Mantenían a raya a esos mendigos a menudo descarrilados, artríticos y disolutos. que se pasaban el día tumbado en sus nidos sin sentido y que casi siempre estaban dispuestos o eran propensos a la corrupción un poco a raya, y esas mujeres brillaban y daban a esa sociedad energía, creatividad y rostro. Incluso mucho antes de la intervención militar de Rusia en febrero de 2022, unos 10 millones de personas relativamente jóvenes y educadas abandonaron Ucrania para siempre y se marcharon a Rusia, la UE, Estados Unidos y Canadá. No se oye hablar de eso.

Después, tras el estallido del conflicto militar, se produjo un verdadero éxodo, de modo que ahora sólo viven en Ucrania 18 millones de personas, frente a los 43 millones que había en 2010, cuando visité ese país por primera vez. Prácticamente todo lo que se ha informado sobre ese país en nuestros principales medios de comunicación durante 3 años por parte de nuestros MSM es descaradamente falso y mentiroso, no se basa en hechos y o bien es una total incompetencia por parte de esos periodistas o es una intención maliciosa de aportar su granito de arena de esa manera.

Parece que el diablo juega con ello. El cleptócrata-comediante Zelenskyyyy sigue tomando a esos 43 millones de habitantes como base para solicitar los miles de millones de ayuda. Los occidentales llevamos años pagando todos los sueldos de sus funcionarios y pensionistas, que reciben 100 euros al mes si tienen suerte. La mayor parte del dinero de la ayuda desaparece en los profundos bolsillos de los corruptos hasta los huesos del régimen quasi nazi y créanme bien, he vivido allí durante años, los medios de comunicación y ustedes ni Jasper van Dijk del SP saben de lo que están hablando.

¿Dónde está escrito que un judío no pueda tener conexiones nazis? Los principales sionistas alemanes, dos importantes banqueros de Berlín, mantuvieron intensos contactos con los principales nazis antes de 1940 y financiaron a Hitler, contribuyendo así a ayudarle en la silla de montar para que pudiera ayudar a poblar el recién formado Estado de Israel. Como dijo el escritor ruso Tolstoi, la historia es muy bella, si es verdad.

Napoleón dijo que los vencedores escriben los libros de historia y, sin duda, es cierto. La historia auténtica puede compararse a las 10 capas sucesivas de tierra en las que hay que excavar. Nuestros libros de historia escolares y nuestros medios de comunicación a menudo no van más allá de las 2 primeras capas, llenas de propaganda. Cava un poco más profundo y la realidad resulta ser completamente diferente.

La guerra proxy en Ucrania no tiene nada, pero realmente nada que ver con la democracia o la libertad, ni con el expansionismo de Rusia, pero todo que ver con la luxuria de poder y la codicia de pequeño grupo de actores clave en Occidente, especialmente los neoconservadores en los EE. UU. y GB. Ucrania no es una democracia en absoluto, nunca lo fue tampoco, y después de 2014 eliminó por completo toda oposición, incluidos los medios de comunicación no deseados después de 2019, y es en realidad una dictadura malvada de oligarcas que se rompen los bolsillos, que están derrocando a su propio pueblo para su propio beneficio financiero.

Ese país no se convertirá en miembro de la UE ni de la OTAN y si nos salimos con la nuestra a toda costa no sobreviviremos por culpa de una 3 guerra mundial. Lo que llama la atención es cuánta gente en Occidente era fanática de Ucrania e izaba banderas amarillas azules a pesar de que no sabían nada de ese país y ni siquiera podían señalarlo en el mapa cuando llegué allí por primera vez en 2010.

Casi todo lo que afirman los grandes medios de comunicación es a menudo 180 grados lo contrario y muchos en nuestro país siguen acríticamente estas tonterías propagandísticas, lo que no hace sino demostrar la facilidad con que se manipula y se lava el cerebro a las masas. Joseph Goebbels ya se había dado cuenta infaliblemente de ello en los años 30 y lo había aprendido a su vez del psicólogo estadounidense Edward Bernays, cuñado de Sigmund Freud.

Los trucos utilizados por nuestros HSH existen desde hace al menos 100 años, pero probablemente desde hace más de 2.000, pero mucha gente no los reconoce como engaños. Por ejemplo, Julio César fue acusado por los egipcios de haber incendiado deliberadamente la biblioteca de Alejandría, de inestimable valor cultural, lo que supuso una grave deshonra para él a los ojos de la gente del mundo clásico.

Sin embargo, un galeón romano se incendió y ese fuego se propagó a una oficina de administración para el comercio, digamos una especie de cámara de comercio, por lo que esta historia está completamente fuera de lugar. La propaganda es una de las armas en tiempos de guerra y según von Clausewitz, la guerra no es más que diplomacia por otros medios. La diplomacia está ahora completamente ausente y Holanda era conocida precisamente por eso en el siglo pasado y Max van der Stoel era respetado en todo el mundo, al igual que Sergei Lavrov lo está siendo ahora.